
Sprachen:

Wir bemühen uns, in alle Sprachen 
zu übersetzen. 

Gebärden-Sprache-Dolmetsch bieten wir an. 

Barriere-Freiheit:

Der Beratungs-Raum ist barrierefrei. Es gibt eine 
barrierefreie Toilette. Leider haben wir keine Barrie-
refreiheit für Menschen mit Seh-Behinderungen*. 

So erreichen Sie uns:

Montag bis Donnerstag: 11 Uhr bis 16 Uhr.

Machen Sie einen Termin mit uns aus!

E-Mail: berlin-gegen-hassgewalt@amadeu-antonio-
stiftung.de 

Telefon-Nummer: 0049 1514 2043 648 

Die Beratung können wir am Telefon, per Video oder 
persönlich im Beratungs-Raum machen. 

www.berlin-gegen-hassgewalt.de

Antragsformular unter:
http://berlin-gegen-hassgewalt.de

WIR HELFEN IHNEN BEI 
HASS-GEWALT

Mit Geld und Beratung

Leichte Sprache



Einleitung:

In Berlin passieren fast täglich Gewalt-Taten wegen 
Hass-Gewalt. Menschen werden körperlich und 
geistig verletzt. Gegenstände werden zerstört. Wir 
unterstützen Menschen, Vereine oder Organisationen 
in Berlin, die Hass-Gewalt erlebt haben.

Wer sind wir?

Wir sind das Projekt „Berlin gegen Hass-Gewalt“. 
Das Projekt wird von der Amadeu Antonio Stiftung 
unterstützt.

Wie unterstützen wir?

■  Wir unterstützen Sie mit Geld aus dem 
Sofort-Fonds.

■  Wir beraten Sie kostenlos. Sie müssen Ihren 
Namen bei der Beratung nicht sagen.

■  Was Sie uns erzählen, erzählen wir nicht weiter.
■  Wir arbeiten unabhängig von Polizei und Justiz.

Welche Kosten können wir bezahlen?:

zum Beispiel:
■ Kosten für Anwält*innen
■  Kosten für Kurse: Zum Beispiel: Selbst-Verteidigung, 

Empowerment
■  Kosten für medizinischer Behandlung
■  Kosten für Reparaturen

Dafür müssen Sie einen Antrag stellen!
Hier fi nden Sie den Antrag:

 http://berlin-gegen-hassgewalt.de 

Was ist Hass-Gewalt?

Hass-Gewalt ist Gewalt gegen Menschen, die 
bestimmte Merkmale haben. 

Zum Beispiel: 

■ Menschen, die eine Behinderung* haben. 
■ Menschen, die homosexuell sind. 
■ Menschen, die in einem anderen Land 

geboren sind. 
■ Menschen, die eine Religion haben. 

Hass-Gewalt entsteht nicht, weil Menschen mitei-
nander streiten, sondern: Weil ein Mensch einen 
anderen Mensch wegen Vor-Urteilen hasst. 


